

COMPETICIONES

El COI confirma a Brisbane como favorita para acoger los JJOO 2032

La comisión para determinar la futura sede de los Juegos Olímpicos será, por primera vez, independiente al COI.

Palco23

25 feb 2021 - 10:34



Brisbane está cada vez más cerca de organizar unos Juegos Olímpicos. El presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach, anunció ayer que comenzarán las negociaciones con la ciudad australiana para que, “posiblemente” acoja los Juegos Olímpicos de 2032, según ha informado *Inside The Games*.

La comisión encargada de determinar la futura sede de los Juegos Olímpicos será, por primera vez, independiente del COI. Esta entregó ayer un informe sobre el potencial de la ciudad australiana para acoger los juegos, por lo que el COI dio viabilidad a comenzar las negociaciones.

La elección se ha llevado a cabo por parte del COI y la comisión independiente para que no ocurran de nuevo las *batallas* entre ciudades candidatas, como ya ha ocurrido anteriormente en otras ocasiones.

Brisbane sería la tercera ciudad australiana en acoger unos JJOO

Kristin Kloster, la presidenta de la Comisión de la Futura Sede, (el organismo creado por el COI en 2019 para designar las ciudades olímpicas), destacó la experiencia que tiene un país como Australia en acoger competiciones deportivas de primer nivel.

En el caso que se terminara confirmando la elección de Brisbane como sede olímpica, a la cual ya optó para los Juegos Olímpicos de 1992, sería la tercera ciudad australiana en acoger unos juegos, tras Melbourne en 1956 y Sídney en 2000.

El Comité Olímpico Internacional es un organismo encargado de promover el olimpismo en el mundo. Creado en 1894 por el barón Pierre de Coubertin con el fin de revivir los antiguos Juegos Olímpicos, el comité tiene como objetivo supervisar y administrar todo lo que concierne a los JJOO.